

Anmerkung zum Protokoll der Gemeinderatssitzung vom 25.03.2021:

Zu Top 4.13 Verlängerung Rubenstraße (Bäume in Neubaugebieten)

In der Sitzung wurde von mir gefragt, wo in dem Straßenbereich keine Leitungen liegen damit die Möglichkeit von Baumanpflanzungen betrachtet wird. Das sollte geprüft werden, damit auf Wunsch von Anwohnern und gemäß Kaufvertrag vorgesehene Bäume an geeigneten Stellen gepflanzt werden können.

Die Verwaltung bezieht sich nun auf einen VA-Beschluss vom 07.12.2020. Es soll demnach komplett auf Bäume verzichtet werden, um eine Gleichstellung mit dem Baugebiet Schafweg III in Lohne zu erzielen. Der Hinweis auf die Anforderungen der Versorger war nachvollziehbar. Einen Beschluss über den kompletten Verzicht auf Bäume gibt es nach meinen Recherchen nicht.

Die SPD Fraktion legt Wert darauf, dass bestimmte Bäume an geeigneten Stellen vorgesehen werden können, wo keine Gefahr besteht, dass Leitungen durch die Wurzeln beschädigt werden. Hierbei sollen die Wünsche im Rahmen der Anliegerbeteiligung berücksichtigt werden.

Wir schlagen vor, dass wir das Thema Bepflanzung in der nächsten Sitzung des PBUA vorstellen lassen und darüber in einer weiteren Sitzung einen Beschluss fassen. Das wird dann der neu gewählte Gemeinderat tun. Dieser Beschluss muss zukünftig Grundlage für die Formulierungen in den Grundstücksverträgen sein.